

Dinas Pendidikan Kota Kediri Kukuhkan Ketua dan Pengurus Forum Komite SD dan SMP seKota Kediri

Prijo Atmodjo - KOTAKEDIRI.JURNALBIROKRASI.COM

Jul 17, 2024 - 13:04



KOTA KEDIRI - Pemerintah Kota Kediri melalui Dinas Pendidikan Kota Kediri melakukan pengukuhan Pengurus Forum Komite tingkat SD dan SMP se-Kota berlangsung di Aula Gedung Ki Hajar Dewantara Jalan Mayor Bismo Kota Kediri, Jawa Timur, Rabu (17/7/2024) pukul 09.00 WIB.

Kegiatan ini dihadiri Kepala Dinas Pendidikan Kota Kediri Anang Kurniawan, jajaran pegawai Dindik Kota Kediri dan Ketua dan jajaran pengurus Forum Komite se Kota Kediri.



Kepala Dinas Pendidikan Kota Kediri Anang Kurniawan menyampaikan kegiatan hari ini adalah pengukuhan Forum Komite tingkat SD dan SMP se Kota Kediri.

"Dengan dibentuknya Forum Komite ini sebagai wadah untuk menaungi komite-komite sekolah dengan tujuan untuk memudahkan koordinasi dan komunikasi tentang program-program serta memberikan kelancaran anak-anak semua dalam mendapatkan pendidikan di sekolah masing-masing,"ucapnya.

Kami berharap keberadaan Forum ini berfungsi secara maksimal seperti harapan kita bersama dimana bisa mempermudah komunikasi antara pihak sekolah dengan orang tua dan anak didik.

"Sehingga, keluhan-keluhan yang selama ini terjadi, kemungkinan terjadi karena komunikasi kurang bagus atau koordinasi kurang lancar bisa diakomodir melalui forum semacam ini," tutup Anang.

Sementara, Drs Setyohadi selaku Ketua Forum Komite Kota Kediri menyampaikan setelah dilakukan pengukuhan Ketua dan Pengurus Forum Komite SD dan SMP se-Kota Kediri dengan tujuan untuk memudahkan koordinasi dan menterjemahkan program-program komite dengan Dinas Pendidikan untuk peningkatan mutu dan kualitas pendidikan di Kota Kediri.

"Selain itu, ada program-program dari Dinas Pendidikan dan kemauan dari wali murid siswa bisa disampaikan dan diterjemahkan dengan baik," ucap Setyo.

Lanjut Setyo untuk pengukuhan pengurus Forum Komite se Kota Kediri sebanyak kurang lebih 20 orang terdiri koordinator SD dan SMP di masing-masing Kecamatan.

Dengan dibentuknya koordinator per Kecamatan agar memudahkan koordinasi.

Ia berharap bahwa dalam waktu dekat komite akan membuat sebuah program guna untuk perbaikan dan peningkatan pendidikan di Kota Kediri.

"Yang tak kalah penting, jangan sampai komite ini berjalan dan melakukan kegiatan sendiri-sendiri. Komite harus terus intens koordinasi yang terukur dan untuk kemajuan pendidikan di Kota Kediri terutama untuk SD dan SMP," tutup Drs Setyo Hadi.

Sementara itu, Anggota Pengurus Dewan Pendidikan Kota Kediri Agus Suharmadji menyampaikan sangat setuju sekali dengan adanya pengukuhan Forum Komite ini.

"Artinya organisasi itu kalau sudah dikukuhkan akan memperkuat komitmen kerjanya. Dengan begitu akan terjalin satu komunikasi yang baik antar komite dengan wali murid siswa," ucapnya.

Lanjut Agus saya sangat setuju dengan dibentuk Forum Komite Sekolah per Kecamatan. Ia juga menyarankan bahwa masalah pendidikan ini sesekali ada pertemuan dengan Camat bersama komite di kecamatan masing-masing. Mengingat persoalan pendidikan sangat kompleks.

"Pendidikan itu ada tiga tempat, yakni di keluarga, sekolah dan masyarakat. Sehingga kedepan dengan adanya Forum Komite diharapkan tidak ada permasalahan antara komite dengan masyarakat," ujarnya.

Dicontohkan Agus seperti ada sumbangan komite itu yang sering terjadi benturan komite dengan wali murid siswa. Tetapi kalau sudah disadari dan keinginan sekolah ingin maju dan komite mendukung maju sekolahnya.

Jadi kalau ingin maju ya harus ada dukungan dana dari pihak wali murid siswa. Selama ini komite bagian komunikasi dan koordinasi dengan wali murid. Sedangkan, dewan pendidikan menjembatani antara kepentingan masyarakat dengan kepentingan pemerintah dan pemangku kebijakan yakni Dinas Pendidikan Kota Kediri.

"Pihaknya berharap setelah dikukuhkan bekerja dengan baik artinya jangan sampai ada permasalahan yang terjadi di sekolah ini yang menjadi komitmen," tutup Agus Suharmadji.

Untuk diketahui susunan pengurus Forum Komite se Kota Kediri periode 2024-2029, sebagai berikut;

Penasehat : Moh.Anang Kurniawan, SSTP MM dan Rofik Huda, SH,M.H.

Ketua : Drs. Setyohadi,M.Si,

Wakil Ketua I : Muroso Al Agus S,S.Pd.

Wakil II : Lukman Efendi, S.T.,

Sekretaris : H. Afnan Subagio, SH.

Bendahar : Dwi Wahyuni S., S.Sos

Koord SM. : Agus Umar, S.Pd

Koord SD : Tomy Ar Wibowo, S.H.

Koordinator SD Kecamatan Pesantren

1 Sugito

2. Ahmad Farid CH AMIM, S.H.

3. Dian Purworini

Koordinator SD Kecamatan Kota

1. Andreanti Dewi Anggraenise, S.E., M.M.

2. Nunuk Purnaminingsih, SKM, M.Si

3. Endang Andarwati

Koordinator SD Kecamatan Mojoroto

1. Suryono

2. Nanik Khusnul Khotimah

3. Rifa'i